

VICEPRESIDENCIA, CONSEJERÍA DE PRESIDENCIA Y PORTAVOCÍA DEL GOBIERNO

	COMUNIDAD DE MADRID				
DIRECC	IQN GENI	ERAŁ DA	ENRICL	ACJONE	s i
CON LA	ASAMBL	EA DE	WADR	Day	HORAS
EXCMA. SRA.	DEL DIA		-10		TOMAS
		10	9CT.	2018	
				NEPAL	
	- All All Mario				
	134	192		The state of the state of the	

Adjunto traslado a V.E. CONTESTACIÓN a las PREGUNTAS ESCRITAS formuladas por el Diputado del Grupo Parlamentario Podemos, Sr. Fernández Rubiño, que se relacionan a continuación:

- PE 1682/18 R 11373
- PE 1683/18 R 11374
 - PE 1684/18 R 11375 Y PE 1685/18 R 11376

Madrid, 8 de octubre de 2018 EL DIRECTOR GENERAL

Jorge Rodrigo Domínguez



A los efectos del art. 198 del Reglamento de la Asamblea de Madrid, se traslada respuesta del Gobierno respecto del asunto de referencia:

PREGUNTA DE RESPUESTA ESCRITA

PE 1682/18 R 11373

AUTOR/A: Eduardo Fernández Rubiño (GPPCM),

ASUNTO: subvenciones destinadas a clubs que fomentan un deporte sin LGTBIfobia que han sido ejecutadas en 2018.

RESPUESTA:

En relación con la iniciativa de referencia, se informa que no existe una línea de subvenciones específica para estos clubes, ya que todos los clubes están obligados a fomentar un deporte contra la LGTBIfobia.

Madrid, 5 de octubre de 2018



A los efectos del art. 198 del Reglamento de la Asamblea de Madrid, se traslada respuesta del Gobierno respecto del asunto de referencia:

PREGUNTA DE RESPUESTA ESCRITA

PE 1683/18 R 11374

AUTOR/A: Eduardo Fernández Rubiño (GPPCM),

ASUNTO: Con qué clubes/asociaciones está colaborando en el marco del Protocolo General entre la Comunidad de Madrid (Consejería de Cultura, Turismo y Deportes) y la asociación "Deporte y Diversidad" para la promoción de medidas de igualdad y garantía de losderechos de las personas LGTBI, en el ámbito del deporte.

RESPUESTA:

En relación con la iniciativa de referencia, se informa que el Protocolo General indicado tiene por objeto la colaboración específica con la Asociación "Deporte y Diversidad", a efectos de la formación en diversidad sexual y de género y la prevención de la LGTBIfobia en el ámbito deportivo, por lo que, en el marco del mismo, la colaboración se establece concretamente con dicha Asociación.

La formación que se imparte en dicho marco va dirigida a los técnicos deportivos y al personal directivo de federaciones deportivas madrileñas y clubes/asociaciones deportivas de nuestro ámbito territorial, habiéndose ya impartido tres cursos de formación, en la que han participado técnicos y directivos de diversas federaciones y clubes.

Madrid, 5 de octubre de 2018



A los efectos del art. 198 del Reglamento de la Asamblea de Madrid, se traslada respuesta del Gobierno respecto del asunto de referencia:

PREGUNTAS DE RESPUESTA ESCRITA

PE 1684/18 R 11375 y PE 1685/18 R 11376

AUTOR/A: Eduardo Fernández Rubiño (GPPCM),

ASUNTO: Vías de colaboración que está llevando a cabo con clubes/asociaciones que combaten la LGTBIfobia.

- Medidas que ha llevado a cabo para combatir la LGTBIfobia en el mundo del deporte.

RESPUESTA:

En relación con las iniciativas de referencia, se informa que las vías de colaboración entre la Comunidad de Madrid y los clubes de nuestra región, en ese ámbito, son las siguientes:

- -Impartición de formación en la materia, dentro del marco de Protocolo de Colaboración entre la Comunidad de Madrid y la Asociación "Deporte y Diversidad" para la promoción de medidas en materia de igualdad y garantía de los derechos de las personas LGTBI en el entorno del deporte.
- -Patrocinio de eventos deportivos realizados en el ámbito LGTBI.
- -Información y Asesoramiento en cuanto a los derechos de las personas LGTBI en el marco deportivo, y a todas aquellas consultas que afectan a esta materia.

En cuanto a las medidas llevadas a cabo, señalar que el Gobierno de la Comunidad de Madrid ha venido desarrollando diversas acciones en los últimos años con el fin de combatir la LGTBI en el mundo del deporte, tal como se detalla en el documento adjunto.

Madrid, 5 de octubre de 2018

MEDIDAS REALIZADAS POR LA COMUNIDAD DE MADRID PARA COMBATIR LA LGTBIFOBIA EN EL DEPORTE.

- Remodelación en los vestuarios de las instalaciones deportivas propiedad de la Comunidad de Madrid, incorporando cabinas individuales en todos ellos durante los años 2015 y 2016, con el siguiente desglose:
- Puerta de Hierro: 11 cabinas en vestuario masculino y 10 cabinas en vestuarios femeninos.
- Instalación M-86: 2 cabinas en vestuarios femeninos y 2 cabinas en masculinos.
 - -El Canal: en vestuarios de piscina: 2 cabinas en cada vestuario.
- Patrocinio de la Comunidad de Madrid, a través de la Dg de Juventud y Deporte y de la Selección "Madrid por la Diversidad" en los Eurogames de Estocolmo 2015. Se trata de la competición europea más importante para deportistas LGTB. Esta Selección estaba compuesta por más de 100 deportistas de los clubes Deportivos "Madrid Titanes Club de Rugby", "Madpoint", "Halegatos Madrid", "GM Madrid Sports" y "Madminton". Con una aportación de 13 medallas en atletismo, tenis, natación, fútbol y baloncesto.
- Toma de contacto con representantes de clubes deportivos del ámbito LGTBI, a fin de formalizar un Protocolo General de colaboración dirigido a la realización de actuaciones de carácter formativo, informativo, de asesoramiento y sensibilización dirigidas a entidades y profesionales del deporte, para lograr que el deporte sea inclusivo y contribuir a la erradicación de las normas de segregación o cualquier forma de exclusión de las personas LGTBI, en la Comunidad de Madrid.
- Patrocinio de la séptima edición del campeonato de rugby gay inclusivo denominado "Union Cup", celebrado del 28 de abril al 1 de mayo de 2017 en Madrid. Se trata del torneo bianual de rugby gay más importante de Europa, que por primera vez se ha celebrado en Madrid, donde reunió a más de 900 jugadores y aficionados de 30 equipos europeos, pertenecientes a la asociación "International Gay Rugby (IGR)", miembro de la Federación Gay Games y reconocidos por el World Ruygby, como la organización representativa del colectivo LGTB. El torneo se desarrolló en los campos de Rugby de Orcasitas (Madrid) y El Bercial (Getafe), y fue organizado por el Club de Titanes de Madrid.
- Patrocinio de "Los Juegos del Orgullo", Novena Edición, celebrados durante los días 23 a 25 de junio de 2017, y organizados por el club deportivo de la Comunidad de Madrid, GMadrid Sports. Se trata de un Club dirigido a la población LGTBI, inclusivo e integrador, donde se aúnan valores deportivos junto

a una labor social y de visibilidad del colectivo y que incluye entre sus objetivos el de luchar contra la LGTBlfobia en general y dentro del mundo del deporte en particular.

Estos Juegos del Orgullo han incluido torneos y actividades en diversas disciplinas como el Voley, Fútbol, Natación, Atletismo, y Padel, entre otras, y se ha desarrollado como una adelanto de las festividades del WorldPride Madrid 2017.

- Tramitación y firma, el 27 de octubre de 2017, del **Protocolo de Colaboración** entre la Comunidad de Madrid y la Asociación "Deporte y Diversidad", a fin de establecer las líneas de cooperación para la formación y sensibilización en materia de igualdad y garantía de los derechos de las personas LGTBI en el ámbito del deporte, con base en los programas formativos del Programa LGTBI de la Comunidad de Madrid
- **Jornada Formativa** para el personal de la Dirección General de Juventud y Deporte, impartida por el Programa LGTBI de la Comunidad de Madrid, celebrada el 7 de marzo de 2018.
- -De acuerdo con lo previsto en el Protocolo de Colaboración firmado, a finales de 2017, con la Asociación "Deporte y Diversidad", en los meses de marzo y abril (21 de marzo y 7 y 23 de abril) se impartieron ya las **primeras jornadas formativas específicas en el ámbito deportivo**, dirigidas a las federaciones deportivas madrileñas y clubes deportivos de la región, a las que han asistido más de 70 profesionales del deporte.
- -Además, en este año 2018, la Consejería de Cultura, Turismo y Deportes de la Comunidad de Madrid, patrocinó nuevamente los "Juegos del Orgullo 2018", celebrados los días 8 a 10 de junio.
- La Consejería de Cultura, Turismo y Deportes forma parte de la Comisión Interdepartamental de Seguimiento y Coordinación de las políticas LGTBI, y del Grupo de Trabajo que está realizando las labores previas al desarrollo reglamentario de las Leyes aprobadas en 2016, en referencia a esta materia.
- Finalmente, la Comunidad de Madrid atiende las consultas que se han venido formulando por las entidades del ámbito deportivo en esta disciplina. Además de asesorar e informar a empresas, organismos y deportistas individuales en cuanto a los derechos reconocidos en la Ley 2/2016, de 29 de marzo, de la Identidad y Expresión de Género e Igualdad Social y no Discriminación de la Comunidad de Madrid y en la Ley 3/2016, de 22 de julio, de Protección Integral contra la LGTBlfobia y la Discriminación por Razón de Orientación e Identidad Sexual en la Comunidad de Madrid.